

> DECRETA EBRARD EMERGENCIA DEL VITAL LÍQUIDO PARA 2010

Urgen 71 millones de m³ de agua

Para reunir esa cantidad mágica, se prevé suspender el servicio a más de 3 mil usuarios antes de finalizar 2009 y fomentar la cultura del preciado líquido

ANA LUISA GUERRERO

Hasta ahora el Gobierno del Distrito Federal ha cortado el suministro de agua a 9 mil 207 tomas y bajo la óptica de ahorrar el vital líquido se prevé que antes de finalizar 2009 se suspenda el servicio a más de 3 mil usuarios.

Durante la presentación del Sistema de Alerta del Servicio de Agua Potable en la ciudad, Marcelo Ebrard refirió que esta medida tiene como propósito ahorrar 71 millones de metros cúbicos, los cuales serán necesarios para los meses de sequía en 2010. Reiteró que debido a la escasez de lluvia en la presente temporada "se requieren medidas inmediatas, porque si no las tomamos, la situación va a ser sumamente grave".

Manifestó que la responsabilidad en la materia es compartida para los gobiernos federal y local, toda vez que al primero le corresponde operar el Sistema Cutzamala, al cual se le han invertido 900 millones de pesos para mantenimiento; mientras que la administración capitalina realiza la sustitución de las redes de distribución de agua.

Informó que ya se trabaja en el Reglamento de la Ley, que será publicado a fina-

les de septiembre, y en el Código Financiero que se propondrá a la V Legislatura de la A.I.D.F. con el cual se reestructurará la tarifa en noviembre.

REDOBLAR MEDIDAS

Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, llamó a los ciudadanos a tomar conciencia y ahorrar el líquido. El funcionario presentó el Sistema de Alerta, que opera de forma similar al de la emergencia sanitaria, con el cual se informará a la población los niveles de almacenamiento de agua con los que cuenta el Distrito Federal.

De manera gráfica, el tinaco en color verde indica que el nivel de agua es óptimo, mientras que el rojo señala la ausencia del vital líquido. Actualmente nos encontramos en color naranja, una situación preocupante con una tendencia a la baja.

CIUDAD EN DEUDA

En un recorrido para entregar notificaciones a morosos en la delegación Cuauhtémoc, informó que hasta ahora hay un adeudo de mil millones de pesos por concepto de cobro de agua en la ciudad.

"Son del orden de 160 mil usuarios morosos los que tenemos en circunstancias potenciales a someterlos a un corte o restricción del servicio". Por ello pidió a los ciudadanos a cumplir con su pago, de lo contrario serán objeto del corte al suministro.



Medidas inmediatas para evitar una situación grave: Ebrard

